

La situación política de Cuba es delicada

Sangriento tumulto en la ciudad de Camagüey

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

HERRIOT RECIBE LA DELEGACION FRANCESA

PARIS, 6. — Herriot recibió a la Delegación francesa ante el Sr. Rumbonillet, donde tenía que presidir un Consejo. Briand y Lecheur fueron felicitados por el jefe del Gobierno.

EL ASUNTO DE MC. DONAL EN LAS CAMARAS

LONDRES, 6. — Se asegura que antes de dos semanas se librará en el Parlamento la batalla decisiva

entre los grupos políticos, cuando Mc. Donald someta a la consideración de las Cámaras el tratado anglo ruso, y se discuta el bill sobre el asunto de los límites de Irlanda.

EL TUMULTO DE CAMAGUEY

HABANA, 6. — Un tumulto pro-

gila y es difícil, aunque el Gobierno controla la situación.

SIGUE LA ENCARNIZADA LUCHA EN CHINA

SHANGHAI, 6. — Los informes más contradictorios están llegando a esta ciudad, referente a la gran batalla que se efectúa al oeste y al sur. Ambos contendientes reclaman para sí la victoria. Las fuerzas del Ch. Kiang, dicen que los ataques del enemigo han sido todos rechazados.

Robo de dinero en Heredia

HEREDIA, 19. — A LA NOTICIA

Anoche robaron Farmacia "Parque" cantidad de dinero, rompiendo registradora los apaches. Ellos parece introdujéronse despacho doctor Tamayo, contiguo. Carecemos autoridades celosas.

Cronista Lépiz

A la Subsecretaría de Higiene y Salud Pública

Tenemos detalles respecto de un hecho delictuoso o por lo menos censurable, cuya calificación exacta quedará a cargo de jue competente, en el cual interviene una señora q' sin estar facultada atiende un caso de parto, resultando la intromisión en grave daño de la criatura que agoniza si no ha muerto ya.

Fallo en una sumaria por juego prohibido

El señor Agente Principal de Policía de esta ciudad ha fallado la sumaria seguida contra los señores Juan Villalobos Aguilar, Otto Garrido Conejo, Feliciano Miranda Rodríguez, Miguel Angel Vargas Madriz, Pedro Barquero ú. ap. y Juan Bta. Mata Abarea por juego

prohibido, habiéndolos declarado a todos autores del delito mencionado y condenándolos: al primero, ocupante de la casa a 60 días de arresto en la cárcel, incommutables, y a los demás a cien colonos de multa, o su equivalente de arresto en la cárcel.

Devolución de ₡ 600

En días pasados escribimos que un cajero de la United Fruit Company, al pagar en Limón un giro del Lic. don Octavio Jiménez le había dado al portero recomendado para el cobro ₡ 700 en vez de ₡ 100, por que confundió un 1 con un 7.

ción que el cajero erradamente pagó de más.

El Padre de los golpes

Un desconocido en Limón, en uno de los días de esta semana dio un golpe tremendo al joven Juan Zúñiga, quien cayó por el suelo perdiendo después el conocimiento. El joven Zúñiga fue conducido al Hospital y llevado a la cárcel el malhechor ante el público indignado por su brutalidad.

Resultado de las elecciones en Nicaragua

Triunfó la fórmula Solórzano- Sacasa

Managua, 5 de octubre de 1924— A las 10.40.

Hasta en estos momentos, las diez de la mañana, avisan mayoría abrumadora Nacionalista en Chinandega, Carazo, León, Rivas y Masaya. Mayoría Nacionalista en Granada. Todavía no han venido noticias de los departamentos lejanos. En esta capital mayoría en numerosos cantones.

Comité Central Propaganda Pro-Solórzano Sacasa

No hay revuelta en Nicaragua

De Nicaragua no nos ha llegado a última hora sino la confirmación del triunfo del nacionalismo, y la negativa a la especie que circula de que Emiliano Chamorro encabeza un fuerte movimiento de rebelión. En relación con esto sólo ha ocurrido un trastorno de carácter secundario en San José de

los Remotes y como consecuencia la suspensión de garantías, que deben ser reanudadas ya, por temer algo más. Interrumpida la comunicación de Bluefields, el Gobierno de Martínez trata de comunicarse con sus autoridades por medio de Limón.

Choque de camiones en el camino de Escasú

Ayer se registró en el camino carretero de Escasú un choque de camiones, de los que hacen el servicio de pasajeros entre esta y aquella ciudad. Afortunadamente el choque

no tuvo consecuencias personales que lamentar. Los daños materiales fueron bastante sensibles para la empresa.

El accidente fue casual.

Fué asaltada la Corte Suprema de Justicia y robado un expediente

Anoche fue asaltada la Corte Suprema de Justicia por malhechores que perseguían hacer desaparecer algunos documentos relativos a la causa por esta ya fallada en que intervenían como acusador el comerciante de Cartago don Avelino Ramírez Carpio y como acusado y condenado el ex-Alcalde de Turrialba Nicolás Martínez Arce.

Los malhechores rompieron el cedazo que estaba sobre una de las puertas que da a la Sala Segunda de Apelaciones y abrieron con un garfio a propósito o metiendo un mu-

chacho menudo. Luego pasaron a la Secretaría de la Sala de Casación y llegaron directamente al armario donde se guardan los expedientes que están para vistas, y de allí sustrajeron el que se refiere al litigio que dijimos. Los malhechores se llevaron además ₡ 500.00 que estaban en una gaveta en que guarda valores don Luis Sanabria L., Secretario de ese Despacho.

Se ven las huellas marcadas con esperma que siguieron los asaltadores, los cuales dejaron botados en el patio legajos de recursos interpuestos por Rosendo Chinchilla, Rafael Quirós Moñge y Amado Solórzano Jiménez.

El delito no aprovechará a nadie porque la causa puede reconstruirse pues hay la documentación completa para ello.

Se cree que en esto hay un interesado de la parte de Martínez pero que fué conducido por un conocedor de la Corte, es decir por un gato casero. Se investigan los hechos.

Nuestro Director enfermo

Tenemos la pena de consignar que desde el sábado está enfermo de algún cuidado nuestro Director el Coronel don José María Pinaud, por cuya salud hacemos sinceros votos.

LA NOTA VESPERTINA

Desde hace días estamos deseados de averiguar lo siguiente: ¿Por qué le dirán a don Manuel Bejarano, la Décima Sinfonía?

Falcó le dijo, con ese motivo a Billo: —¡Pega, pero escucha! Tú no eres apóstol, eres un peón de pluma. Apóstol soy yo, que fui discípulo de Ferrer Guardia y que en este partido estoy de corazón y de gratis...

Decía Sáurez ayer a un amigo, que para quedar bien en Noche Buena, era preciso comprar cacahos.

El amigo le preguntó a Sáurez que a quién sería bueno pedirle cacao, habiendo tiempo como hay, a lo que Sáurez contestó: a los ingleses... por ser los de mejor calidad.

Oh, limpieza, se llama la que le da Enrique Fonseca a Billo,

con todo y ser apóstol, en las publicaciones hechas ayer en los diarios de la mañana.

Leyendo ayer el artículo de Sánchez Bonilla, "Por los pájaros cautivos", publicado en la Tribuna, don Víctor Sartorresi, decía:

Por los pájaros cautivos, me caí yo del nido... de la Penitenciaría!

A un carterista que fue tomado ayer infraganti, el perjudicado le dio una bofetada que le rompió la cara.

Cuando el policía llegó, al verlo manando sangre, le interrogó sobre lo que le ocurría, a lo que el carterista contestó:—

No se apure, policía, pues son gajes del oficio...!

García, aquel famoso Zuleta de la Edición nacional, dejó plaza de don Juan en esta tierra de Comendadores.

—Ah, dicen las muchachas, es que tenía una labia...

—Y un caído de ojos que a cualquiera volvía loco...

—Y una manera de andar más torera que la de Lagartijo.

—Pero, ¿y el pelo? Qué pelo más lindo y más bien peinado.

—Bueno lo del pelo me lo explico: él no dejó jamás de usar Stacmb, y ya todos saben las cualidades de este espejífico.

Después de leer la carta de Enrique Fonseca a Billo las gentes se le han acercado a este último para preguntarle: —Bueno, Billo ¿qué hay del violín?

Decididamente estamos en época de toros.

—Lo que aquí hace falta no son toros, necesariamente, sino toreros.

—Pues ya tenemos al primero.

—¿Cuál?

—Billo.

—¿Cómo que Billo?

—Claro, Enrique Fonseca lo vistió ayer de torero con la rectificación que le hace.

De todas estas cosas ocasio-

nadas por la deuda reformista, la que está que no cabe es la lechuga: ni se enoja ni se ríe: ve, oye y caya.

El tono de la rectificacioncita de Enrique Fonseca ha causado cierto asombro.

Pensábamos que le iba a decir algo a Billo. Pero no le dice nada. Cogió el camino del Padre Cobos y se viene con unas indirectas que casi nada dicen...

Este Enrique nos resulta además d lo más desconsiderado: él mismo declara que a Billo, por cositas de menos monta le da fiebre biliosa. ¿Qué le irá a dar Billo con la "rectificacioncita" que le publican ahora?

CALZADOSAMA

Benjamín F. Zeledón

4 de Octubre de 1912 — 4 de Octubre de 1924

El análisis demoledor de estos días ha hecho que se derrumben con ruido estruendoso muchos pedestales, y que rueden por el suelo hechos añicos los bustos lúteos de los ídolos. Es bueno que así sea aunque se sienta la nostalgia de las leyendas escolares que nos contaban emocionados los maestros haciendo destacarse ante nuestros ojos asombrados las figuras ya borrosas de los héroes cuyo culto va pasando. Es bueno que así sea porque los mármoles aun erguidos están a prueba de piqueta y ya podemos inclinarnos ante ellos sin temor de reverenciar lo vano. De esos mármoles en pie aún, es el que en la conciencia centroamericana se le tiene erigido a Benjamín F. Zeledón muerto hace 12 años bajo el plomo de los legionarios de la esclavitud que acudida aun Emiliano Chamorro, el bastardo que hace el último esfuerzo envilecido por llegar al Poder en Nicaragua.

En el aniversario duodécimo del tránsito de aquel varón eximio que con su sangre vertida generosamente salva a los nicaragüenses del estigma de serviles, vibre como un clarín de triunfo una salve a su recuerdo...

El Ejecutivo no conoce la justificación de la deuda reformista

Esta mañana uno de nuestros reporteros tuvo la idea de cambiar algunas impresiones con el señor Presidente de la República acerca del tópico palpitante de la justificación de la Deuda Reformista, y para conseguir su fin habló por teléfono en la siguiente forma:

—Aló, con el Centro oficial?
—Sí.
—Señorita, comuníquenos con el despacho del señor Presidente.

Poco después ya teníamos la comunicación directa con el bufete del Primer Magistrado de la República:

—¿Con quién hablo?
—Un repórter de LA NOTICIA desea saber si el señor Presidente Jiménez puede recibirlo.

Hubo un intervalo durante el cual supusimos que el ujier tramitaba nuestra razón.

Poco después:
—¿Quién es el que desea hablar?

—Un repórter.
—¿?

—José Ángel Zeledón.
Hubo otro intervalo durante el cual supusimos que el ujier hablaba con el Presidente Jiménez.

Poco después.
—Dice que qué desea.
—Solamente deseo hacer al señor Presidente una pregunta sobre la Deuda Reformista.

Hubo otro intervalo durante

el cual supusimos que el ujier hablaba por tercera vez con el señor Presidente.

Poco después:
—Dice que de eso él no sabe nada.

—Mire, contestamos, la pregunta es sencilla y lacónica sobre cosa en que interviene él.

—Que la haga por teléfono.
—Bueno... Qué lástima que no se pueda hablar directamente con el señor Presidente.

Poco después habla por teléfono el mismo señor Presidente y fuera de otras palabras de saludo y de respeto que le tributamos cambiamos estas ideas:

—¿Cuando el Ejecutivo sancionó el procedimiento de que fueran los mal retribuidos empleados públicos los que pagarán la Deuda Reformista reconoció el monto acusado de cincuenta y siete mil y pico de colones, y su justicia?

El señor Presidente contesta con su tono peculiar:

—Yo no sé nada de eso. En cuanto a la deuda republicana sé que debían pagarla los republicanos. En cuanto a la reformista, de su monto y justificación deben responder los que en ella intervinieron.

Poco después, mientras nos retirábamos del teléfono, adivinábamos como en un marco de otras edades, la escena del ujier bufonesco sonriendo por detrás al Príncipe...

LO QUE DICEN LOS DIARIOS DEL DOMINGO

LA TRIBUNA.—Trae la exposición de motivos y proyecto del Ejecutivo para la reforma a la Ley de Licores.

—Los últimos argumentos del señor Ministro de Hacienda en la cuestión Caja Nacional de Seguros.

—Carta a don Miguel Obregón de don León Vargas, preguntándole cuál debe ser el nombre indígena del Río Grande de Térraba.

—Detalles de los grandes preparativos para las Fiestas Centenarias en la ciudad de Heredia.

—Carta del Presidente a don Manuel A. Quirós sobre el proyectado camino de Tuis al General y Buenos Aires.

—El doctor Clodomiro Picado hace una importante observación sobre el agua de nuestra cañería. Le estancos de ben resguardarse del polvo y de la luz.

—La deuda del partido reformista. Respuesta del Tesorero del partido a don José María Zeledón. La violencia de esta réplica le quita consistencia a las argumenciones en que debiera basarse y que en nuestro concepto sólo debieron haberse concretado a la demostración con números de la pureza administrativa del partido.

—Carta del señor Secretario de Gobernación sobre las objeciones al proyecto de administración municipal hechas por el doctor Vargas Araya.

—Cuadro sobre la historia financiera, industrial y comercial de la semana.

DIARIO DE COSTA RICA.—La política y nuestro Ferrocarril al Pacífico, por don L. N. Fournier.

—De Domingo a Domingo. Toca las cuestiones de Honduras; la deuda del reformismo re volcada por Billo; el viaje de Sotela al Perú, preguntas y respuestas del diario.

—Trae también la contesta-

LA JOYERIA Y PLATERIA

de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.

Telegrama de felicitación al Dr. Sacasa

TELEGRAMA

Depositado en San José, a las seis de la mañana del 5 de octubre de 1924.

Dr. Juan Bautista Sacasa

Leon, Nicaragua

Vivamente interesado causa suya, que aquí tiene mayores simpatías, ruegole favor darme resultado elección. Quiera el Destino que ese León de mis afectos, para bien de Centro América, como el pasaje bíblico, muestre hoy al mundo la miel de su pecho.

Salúdalo su siempre amigo,

Joaquín Fernández Montúfar

ción del Tesorero Fonseca Z. a don José María Zeledón, y la de don Ricardo a don Manuel Ant. Quirós.

—Además lo que contestó don Carlos Volio al mismo señor Quirós.

—La falta de quorum en el Ayuntamiento.

—Se otorgó un nuevo permiso a los patentados para abrir ayer.

—Proyecto de reformas a la Ley de Licores.

—Carta a Joaquín Vargas Coto sobre la vida de la Emperatriz Zita y referente a un artículo que sobre ella publicó el cronista en el "Diario de Costa Rica".

—El empréstito para edificios escolares.

—Novedades militares.

—Reunión de ayer para formar el Patronato del Jardín Zoológico.

—Resumen financiero de la semana.

LA OPINION.—Las elecciones en Nicaragua.

—El Gobernador fue ayer a Coronado.

—Carta de agradecimiento del señor Director de la Escuela Juan Rafael Mora al colega.

—El trancazo está haciendo estragos en la capital.

—Muere ahogado un niño en Corozal.

—Charlas Dominicales. El cultivo de los héroes y el cultivo de la chirra.

—La escuela Mauro Fernández y los cupones de las casas baratas.

—El Benemérito don Juan Rafael Mora, Julio Acosta y Ricardo Jiménez y los payasos de la prensa, por Vásquez de San Isidro.

—Algo de lo que dice el músico Araya de Alajuela.

—Próximo concierto del pianista Roig en el Nacional.

—Comentarios a las declaraciones del señor Presidente de la República en relación con la prensa de oposición.

—Festejos religiosos en Cartago.

3,000.00 Colones EN PREMIOS Y EFECTIVO QUE SE OBSEQUIARAN EN Noche Buena A LAS PERSONAS QUE ENTREGUEN MAYOR NUMERO DE CAJETILLAS VACIAS DE YOLANDA LUCKY STRIKE - LIBERTY

Liberty cuenta por 1 voto, Yolanda por 2 y Lucky Strike por 3 votos

LISTA DE PREMIOS

1. Aparato de Radiotelefonía.
2. \$500.00 en efectivo.
3. \$250.00 en efectivo.
4. \$100.00 en efectivo.
5. \$ 75.00 en efectivo.
6. \$ 50.00 en efectivo.
7. \$ 25.00 en efectivo.
8. Juego completo de 35 bañistas.
- 9 " " " " "
- 10 " " " " "

Fume su Cigarrillo Favorito y Guarde las Cajetillas Vacías

La Radiola Está en Exhibición En la Cigarrería Central

Todas las Cajetillas Deben Estar en Nuestro poder En la tarde Del 20 de Dic.

Las personas que no obtengan ninguno de los 10 premios recibirán una fotografía de bañistas por cada 100 CAJETILLAS de YOLANDA, LIBERTY o LUCKY STRIKE que nos hayan presentado.

Valor del aparato de Radio \$2000.00 se pueden oír las estaciones de Nueva York, Pittsburg, Nueva Orleans, Atlanta, Miami, San Juan, Puerto Rico, México, Habana y varias de Sur América.

Todas las Etiquetas deben Estar en Nuestro poder En la tarde Del 20 de Dic.

REPUBLIC TOBACCO COMPANY Apartado 896 - San José, C. R.

GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES

CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE

DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE

LADO NORTE DE LA CATEDRAL

TELEFONO 91 N

RAMON LEON H.

MADERAS DEL PACIFICO
Consulte mis precios antes de comprar
100 vs. al Sur del Hotel Washington

MADERA PARA CONSTRUIR a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en la Administración de LA NOTICIA.

Actualidad Deportiva POR MAX T. BAIR

Octavio A. Silva Dentista Americano
Gabinete contiguo a la Oficina del Cable.
Especialidad en trabajos de oro y tratamiento de la Piorrea

Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS

25 VARAS AL SUR DE "LA PROVEDORA"

AL TOMAR SU WHISKY PIDA SIEMPRE

CON

"Stretton"

LA MEJOR AGUA MINERAL INGLESA.

MOVIMIENTO DIARIO

VISTAS PARA EL MIERCOLES

SALA PRIMERA

No hay.

SALA SEGUNDA

Jenaro Rojas. Estafa, a las 14:15 horas.
Vicente, Justo y Prudencio Vázquez. Homicidio, a las 15 horas.

CASACION

Sucesiones acumuladas de Matías Guerrero Herrero y otra. Civil, a las 15 horas.

NACIMIENTOS

Alvaro, legítimo de Gilberto Bonilla P. y Ana María Guzmán E.
María, legítima de Ramón Gómez C. y Zelmira Ramírez V.
Jenaro, legítimo de Tobías Rivas ú. ap. y Jacoba Cubillo V.
María, legítima de Isidro Prado A. e Ignacia Ureña F.
José, legítimo de Jacinto Muñoz Z. y Otilia Fonseca G.

HOSPITAL DE S. JUAN DE DIOS

ENTRADAS

Maximiliano Amador, Zapote.
Anastasio Rodríguez, Saborio.
Luis Calderón, Turruabares.
Evarista Gómez, Coyolár.
Manuel Gómez, Coyolár.
Ramón Aguilar, Orotina.
Rafael Alvarado, San José.
Antonio Gómez, Puriscal.

Ermelinda Ayalos, Turruabares.
Viola Body, San José.
Anselmo Paniagua, Barba.
Miguel Bonilla, Turruabares.
Potenciana Aguilar, San José.
José Chacón, San José.

SALIDAS

Guillermo Trinidad, Lismón.
María Badilla, San José.
José R. Badilla, San José.
Manuel Alfaro, Las Lomas.
Isidora Marín, Puriscal.
Josefa Marín, Puriscal.
Fermína Hernández, Pavas.
Hortensia Madrigal, Pavas.
Victor Valverde, San José.
Ramón Valverde, Orotina.
Rafael Gutiérrez, Orotina.
Juan Montero, Turruabares.
Luis Ramírez, Cartago.
Agridina Vargas, Juan Viñas.
Piora Monge, San Mateo.

Toda la atención de los fanáticos estaba fijada en los juegos de campeonato que debían efectuarse en la Sabana y Carta go los clubs Gimnástica Española y Libertad y Herediano y Cartaginés, respectivamente.

En realidad, esos fueron los más interesantes juegos del día de ayer, terminados ambos en un empate.

GIMNASTICA 1 LIBERTAD 1

Nuevamente el empate es el final de los juegos que efectúan las primeras divisiones de estos clubs.

A las nueve horas los capitanes de común acuerdo designaron juez al señor Miguel A. Castro G., quien inmediatamente ordenó el juego.

A La Libertad le faltaron Goban y Fonseca; La Gimnástica se presentó en la misma forma que cuando lo hizo la primera vez contra su rival, cuidando Sasso de la portería.

El partido fue sumamente reñido, pero el juego no se resolvió a favor de ninguno de los dos bandos, pues quedó empatado a un tanto.

ALAJUELENSE 1 COLON 1

Arbitrada por don Alfredo Esquivel, a las diez horas se efectuó este juego de la Liga de segunda división en la Sabana.

Ambos equipos lucharon desesperadamente por superarse habiéndolo logrado el Alajuelense que se anotó la victoria por un tanto contra cero del Colón.

HEREDIANO NO COMPARECE

Debía efectuarse en San Vicente de Moravia a las diez horas el segundo juego de la temporada entre los segundos equipos de los clubs Herediano y Moravia pero cuando el juez señor don José A. Chaves llamó a juego, solamente compa-

reció el Moravia al cual adjudicó el triunfo.

GUADALUPE Y LIBERTAD NO JUGARON

La partida señalada a estos dos equipos de la Liga de segundas divisiones no se efectuó por dificultades presentadas con el campo en que debía efectuarse la partida. Ambos equipos se presentaron debidamente equipados y listos para el juego, pero no habiendo comparecido el juez designado por la Liga, le corresponderá a esta designar nueva fecha para este juego.

CARTAGINES 2 HEREDIANO 2

Por razón de la posición que en el campeonato de primeras divisiones ocupan estos dos equipos, el resultado de la partida tenía especial y grande interés para los aficionados, habiéndose cruzado fuertes apuestas acerca del resultado probable del match.

La partida fue sumamente reñida e interesante, habiéndola arbitrado don Juan Rafael Bonilla.

En general, el juego fue dominado por el Cartaginés, el que faltando un minuto para concluirse el match tenía a su favor la victoria por dos tantos a uno, pero el Herediano se dispuso a jugar el todo por el todo y en un avance general logró empatar el juego, terminándose así el match por dos tantos por cada lado.

BASE BALL

El match de base ball celebrado en la plaza González Viquez entre los clubs Beer y Hércules, en honor del caballero don Adán Rivas fue ganado por el segundo por 6 carreras a 4. El equipo vencedor fue obsequiado con una artística copa de plata.

Almacén Madrigal

TELEFONO 271 — APARTADO 1009
MERCADERIAS EN GENERAL A LOS
PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

DE ASERRI

Un vecino de Aserrí tuvo la idea, si se examina que lavan bondad de visitarnos para por ropas en las fuentes surtidoras. ner en nuestro conocimiento uno cual consideramos grave en dato respecto a los procedimientos grado.

Los insensatos puestos en práctica en aquella localidad para reparar la cañería. Resulta que por falta de una persona que se interese vivamente por los intereses comunales y con el pretexto de remediar defectos de la cañería, se ha dejado sin agua a los habitantes por más de ocho días, porque por falta de comprensión tal vez, no se va haciendo por partes la obra, conectando a la par que se compone.

También nos señala el visitante algo peor aun y es que el agua que llega a las casas, cuando llega, es de pésima calidad.

Contra La Neuralgia

El Musterole da alivio instantáneo a la neuralgia. Cuando comienzan a molestarle esos dolores agudos en la cabeza, úntese un poquito de este unguento claro y blanquecino en las sienes y en el cuello.

Musterole es fabricado de aceite de mostaza, pero no quemará ni causará ampollas como los sinapismos antiguos.

Compre Musterole en cualquier farmacia en pomos o tubillos. MUCHO MEJOR QUE UN SINAPISMO



CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS
LOS ESTABLECIMIENTOS

Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa,
pronto se acabará

— De toda clase para construir a precios más bajos de plaza —

Depósito: edificio escolar Juan R. Mora
Teléfono No. 811

115.00 VALEN LOS 115.00
ACUMULADORES
U. S. L.

Acaban de llegar a
COSTA RICA MOTOR COMPANY

Tome CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA